27. Oktober 2015

Ehrungen in der Widekind-Loge



hinten von links: Herbert Stöcker, Detlev Rust, jeweils 25 Jahre; Obermeister Harry Döring; vorne Heinz Lehnert 40 Jahre, Heinrich Brodesser 50 Jahre. Foto: Privat

Wolfenbüttel. 50 Jahre ist Heinrich Brodesser Mitglied der Widekind-Loge in Wolfenbüttel. Für ihn ist auch nach eigenem Bekunden über all die Jahre der Freitagabend fest für den Logenbesuch reserviert. Mit einer Medaille und einer Urkunde ist er geehrt worden.

Aus Schöppenstedt reist Heinz Lehnert seit 40 Jahren regelmäßig zu den wöchentlich stattfindenden Logenabenden an. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Herbert Stöcker und Detlev Rust geehrt. Beide haben in einem Zwiegespräch am Tage ihrer Ehrung die Wichtigkeit des Logenlebens für sich aus unterschiedlichen Perspektiven geschildert. Die Freundschaft untereinander, die erlebte Geselligkeit und Gemeinschaft haben sie als besonders angenehm geschildert. Heinz Lehnert berichtete nach der Ehrung über manch eine Fahrt, die unvorhergesehen mit Unwetter, Schnee oder Eis endete. Die Zusammenkunft mit den Freunden hat ihn dafür entschädigt. Heinrich Brodesser erzählte einige launige Geschichten, die er mit den Brüdern der Loge in den vergangenen fünfzig Jahren erlebt hatte. Die Ehrungen wurden vom Obermeister der Widekind-Loge Harry Döring vorgenommen.